

Grupo Costanera se queda con la concesión Temuco-Río Bueno

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) informó que la empresa Grupo Costanera —dueños de Costanera Norte y Vespucio Sur, entre otras rutas— presentó la oferta económica más atractiva para adjudicarse la Segunda Concesión Ruta 5 Tramo Temuco-Río Bueno, que contempla una inversión de US\$ 836 millones.

El proyecto —llamado a licitación el 28 de diciembre de 2023— recibió el pasado 24 de enero las ofertas de Intervial Chile (actual concesionario) y el Grupo Costanera. Tras el acto de apertura económica efectuado ayer, el proceso continúa con la adjudicación del proyecto durante el tercer trimestre de 2025. Las nuevas obras, entre las que destacan el baipás a la ciudad de Los Lagos, se iniciarían en 2027 y entrarían en operación en 2033. Durante el período de construcción, se estima que las nuevas infraestructuras generarán en torno a 3.500 empleos promedio mensuales.